
Page 1 sur 3 
 

DEPARTEMENT DE 
L'AVEYRON 

 

 
REPUBLIQUE FRANCAISE 

MAIRIE DE CENTRES 
 

Nombre de membres 
en exercice: 11  
 
Présents : 10 
 
Votants: 10 
 

Séance du 25 janvier 2024  
 

Le 25 janvier 2024 l'assemblée à 20h30 régulièrement convoquée le 19 
janvier 2024, s'est réunie sous la présidence de Nadine VERNHES 
Sont présents: Nadine VERNHES, Pascal SERMET, Edith GAUBERT, 
André LAURAS, Guilhem CABROL - REVEL, Françoise BESSIERE, 
Régis BARRIA, Pierre COUDERC, Jean-Luc GAYRARD, Jérôme REY 
Représentés:  
Excusés:  
Absents: Jacques GENIEYS 
Secrétaire de séance: Edith GAUBERT 
 

 

Ordre du jour:  
 

  Approbation du compte rendu du conseil municipal du 14/12/2023 
 

 Validation de la candidature bien de section AN 96 
 

 Validation du RPQS 2023 
 

 Devis porte de salle des Fêtes de Centrès 
 
 Devis plancher du beffroi de l’église de Centrès 

 
 
Questions Diverses 
______________________________________________________________________________ 
 
Approbation du compte rendu du conseil municipal du 14/12/2023 
 A l’unanimité 
 
Validation de la candidature bien de section AN 96 
Fin décembre 2023, M. Albinet Gilbert a informé la commune qu’il renonçait au bien sectional 
AN0096 d’une superficie de 57,03 ares. Un appel à candidature a été publié le 09/01/2024 dans la 
presse. Le 24/01/2024 une candidature a été déposée en mairie sa candidature. A ce jour, cette 
candidature n’a pas été validée. 
 
Validation du RPQS 2023 
Il s’agit du Rapport Prix Qualité du Service Public d’Assainissement sur l’année 2022. Des données 
sont manquantes et le conseil municipal recevra le document qui sera soumis à validation 
(délibération lors du prochain conseil). 
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Présence de ragondins sur les lagunes 
Afin d’éviter la prolifération, la commune fera l’acquisition de cages 
 
Recrutement d’un agent technique en remplacement  
Les démarches sont en cours auprès de l’Espace Emploi Formation et le Centre de Gestion pour un 
contrat en CDD de 32h d’une durée de 6 mois. 
 
Bilan de la fréquentation/réservation des salles des fêtes  
André demande à faire le point 
 

 
La séance est levée à 22h30 
 
 

 
 
 
 
 


